

Nombre de alumno: Nadia Angélica Pérez Flores.

Nombre del profesor: Guillermo Montesinos Moguel.

Nombre del trabajo: Análisis.

Materia: Ética y bioética veterinaria.

Grado: 8°

Grupo: Medicina veterinaria y zootecnia.

Ocosingo, Chiapas 05 de marzo de 2025

¿QUÉ DEFINIMOS COMO VOCACIÓN DEL VETERINARIO?

- ¿Qué es vocación? es la inclinación o llamado interno que siente una persona hacia una determinada profesión, actividad o forma de vida. Es un impulso profundo que motiva a alguien a desarrollar sus habilidades y talentos en un área específica, generalmente asociada con un sentido de propósito o satisfacción personal. En un sentido más amplio, la vocación no solo se limita a lo laboral, sino que también puede referirse a un compromiso con una causa, una misión espiritual o un estilo de vida determinado. Se considera que la vocación surge de una combinación de factores internos (intereses, talentos, valores) y externos (experiencias, educación, influencia del entorno).
- Vocación en la profesión veterinaria: es la inclinación profunda, el compromiso y la pasión que una persona siente por el cuidado, la salud, la protección y el bienestar de los animales, así como un compromiso con la salud pública y la biodiversidad. No se trata solo de una profesión, sino de un llamado interior que impulsa a alguien a dedicar su vida al estudio, diagnóstico, tratamiento y prevención de enfermedades en diferentes especies animales, así como a promover la convivencia armoniosa entre humanos y animales.

Una vocación en veterinaria implica un interés genuino por los animales, pero también una fuerte ética de servicio, paciencia y empatía para tratar tanto con los pacientes (los animales) como con sus dueños. Los veterinarios no solo cuidan la salud de las mascotas como perros y gatos, sino que también desempeñan un papel crucial en la medicina de animales de granja, fauna silvestre, animales exóticos e incluso en la seguridad alimentaria y la investigación biomédica.

- Compromiso con la Salud Animal y la Salud Pública: El veterinario cumple un papel fundamental en la sociedad, ya que su labor no solo se enfoca en el tratamiento de enfermedades y lesiones en animales, sino también en la prevención de zoonosis y el aseguramiento de la inocuidad de los productos de origen animal destinados al consumo humano. Este compromiso con la salud animal y pública requiere una preparación rigurosa y una entrega constante al aprendizaje y actualización profesional.
- Empatía y Sensibilidad: Características Claves de la Vocación Veterinaria: Uno de los rasgos más distintivos de un veterinario vocacional es su capacidad de empatizar con los animales y con sus propietarios. La medicina veterinaria no solo involucra la relación con los pacientes, sino también con las personas que los aman y se preocupan por ellos. La sensibilidad ante el sufrimiento animal y la capacidad de brindar apoyo a los dueños en momentos difíciles son aspectos esenciales de esta profesión.
- Vocación de Servicio y Dedicación: El veterinario debe poseer un sentido profundo de servicio. Muchas veces, su trabajo implica largas jornadas, emergencias inesperadas, cirugías complejas, decisiones de eutanasia o desafíos que requieren fortaleza emocional y física. En la vocación veterinaria se sobrelleva estos desafíos con ética y profesionalismo y manifiesta en la disposición para trabajar incansablemente en favor del bienestar animal, sin importar las dificultades que puedan presentarse.
- El Amor por la Naturaleza y la Biodiversidad: La medicina veterinaria no solo abarca el cuidado de animales domésticos, sino también la protección de especies silvestres, la conservación de ecosistemas y la investigación en enfermedades emergentes. Un veterinario vocacional

siente un fuerte lazo con la naturaleza y busca contribuir al equilibrio ecológico mediante su trabajo.

- Diversidad de áreas de acción: Un veterinario con vocación puede encontrar su camino en distintos campos: clínica de pequeños o grandes animales, salud pública, investigación, conservación de especies en peligro, producción animal, entre otros.
- Compromiso con la ciencia y el aprendizaje continuo: La medicina veterinaria está en constante evolución; por lo tanto, un veterinario con verdadera vocación tiene el deseo constante de actualizarse y aprender sobre nuevas técnicas, tratamientos y descubrimientos científicos.

La vocación del veterinario es una combinación de pasión, compromiso, ética, conocimientos científicos, empatía y una profunda responsabilidad con la salud animal y su relación con el bienestar humano. No se trata solo de una profesión, sino de una forma de vida orientada al cuidado de los animales y la protección de la salud global. Aquellos que eligen este camino lo hacen impulsados por un profundo amor por los seres vivos y por la convicción de que su labor tiene un impacto significativo en la sociedad y en el mundo natural. La verdadera vocación veterinaria es aquella que, más allá del conocimiento técnico, está impulsada por un corazón dispuesto a servir y a hacer del mundo un lugar mejor para todas las especies.